

Esteban Lazo réélu à la présidence du Parlement



La Havane, 18 avril, (RHC).- Esteban Lazo a été réélu ce mercredi matin à la présidence de l'Assemblée Nationale de Cuba.

Membre du Bureau politique du Parti Communiste de Cuba, Esteban Lazo est membre de la députation depuis 1981 et il a été élu à la présidence du Parlement pour la huitième législature, en 2013.

Les élus cubains ont également ratifié à leur poste Ana Maria Mary Machado, vice-présidente de l'Assemblée Nationale et Miriam Brito comme secrétaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/160184-esteban-lazo-reelu-a-la-presidence-du-parlement>



Radio Habana Cuba